

Betreff:

Halbhüftiges Parken in Ahornweg und Rosselstraße

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das halbhüftige Parken im Ahornweg und in der Rosselstraße durch Aufstellen entsprechender Verkehrszeichen zu erlauben, vergleichbar der Regelung der Straße Am Neuberg.

Begründung:

In der Vergangenheit hat sich im Ahornweg und in der Rosselstr. das halbhüftige Parken sehr bewährt, ohne dass es dafür eine rechtliche Regelung gegeben hätte. Der fließende Verkehr, auch Sonderverkehr wie Stadtreinigung und Notfalleinsätze, war dadurch stets sichergestellt. Die Bürgersteige sind hinreichend breit, so dass Fußgänger auch bei halbhüftigem Parken nicht behindert waren. Wir bitten, diese in der Vergangenheit bewährte Regelung nunmehr durch das Aufstellen entsprechender Verkehrszeichen zu legalisieren.

Wiesbaden, 27.05.2008